
 

（様式第５号） 

 

回 答 書 

 

                                                       令和 ７年 ３月２６日 

 

 

 プロポーザル参加者 様 

 

 

                                              寒河江市長 齋藤 真朗 

（公印省略） 

 

 

 寒河江市財務会計システム等賃貸借（長期継続契約）の公募型プロポーザルについて、下記の質

問について回答します。 

 

質 問 事 項 回   答 

① オンプレミスの場合、ラックも1台新規設

置するとの認識でよろしいでしょうか。 

 

 

 

 

② クラウドの場合、回線通信速度は100Mbps

以上とのことですが、帯域保証・ベスト

エフォートどちらになりますでしょうか

。 

 

 

③ 構築期間の延長を必要とする場合、延長

期間に要する現行システムの賃貸借延長

費用については、提案価格に含めて提示

するとの理解でよろしいでしょうか（新

規導入業者において負担）。 

上記理解の場合、賃貸借延長費用を提示 

いただきたくお願い致します。 

① サーバ設置場所の床耐荷重が1ラック当り300

㎏以下となります。必要なサーバとラックの合

計重量を計算し、床耐荷重に合うようラック台

数を調達ください。その旨、仕様書にも追記し

ます。 

   

② 帯域保証が最適であると考えておりますが、機

能一覧のとおり、ベストエフォートであっても

全クライアント（約350台）の約80%が同時にア

クセスしても快適に利用ができるのであれば

可とします。 

 

③ 現行システムの賃貸借延長費用は、本市の予算

内で負担します。提案価格に含める必要はあり

ません。 

 

 

 

 



  

④ 現行システムからのデータ抽出作業は、

現行ベンダーが行うとの理解でよろしい

でしょうか。 

また、現行データの抽出作業費を本提案

の御見積に含めるとの理解でよろしいで

しょうか。 

その場合、現行ベンダーの連絡先をご教示

いただけますでしょうか。 

 

⑤ 寒河江市様における会計年度任用職員の

人数をご教示下さい。 

 

⑥ 「人事異動が発生した際、内示書の出力

ができる。」との記載がありますが、庶務

事務システムではなく人事給与システム

での対応でもよろしいでしょうか。 

 

⑦ 「「個人情報保護法」に対応するシステム

」との記載がありますが、具体的にどの

ような機能を想定されておりますでしょ

うか。権限によるアクセス制限や文書の

廃棄機能はありますが、この機能をもっ

て対応可と認識してもよろしいでしょう

か。 

 

⑧ プレゼンテーションの人数制限があれば

ご教示下さい。また、プレゼンテーショ

ンにパッケージシステム開発元の要員も

参加することは可能でしょうか。 

 

 

④ 受注者が行ってください。受注者によるデータ

抽出作業が困難な場合は、現行ベンダーとの協

議によりデータ抽出作業者を決定してくださ

い。作業費用は、本提案の見積りに含むことと

します。現行ベンダーの連絡先が必要な場合、

受注者決定後に別途お知らせします。 

 

 

 

⑤ 今年度の会計年度任用職員は約300人、うち財

務会計システム等の利用者は約20人です。 

 

⑥ 人事給与システムでの対応で可とします。 

 

 

 

 

⑦ 起案等の際、公開情報として個人情報が含まれ

る場合、個人情報の有無を画面上で確認できる

機能等があることを想定しています。 

 

 

 

 

 

⑧ 開発元の要員についても参加可能です。開発元

の要員も含め、3人までとします。 

 

 


